

## Konzert Umjubelter Auftritt

**Weidenstetten.** Das Neujahrskonzert in der denkmalgeschützten Peter-und-Paul-Kirche war für die rund 300 Besucher ein Genuss. Die sechs jungen Sänger der Vokalgruppe „MA'cappella“ aus Gerstetten – Nicolas Köhler, Daniel Schmid, Jan Jäger, Jens Schauz, Gerrit Illenberger und Sebastian Jäger – überraschten die Zuhörer ein ums andere Mal. Mit kräftigem Beifall und lautem Getrappel bedankte sich das Publikum und animierte die Sänger zu drei Zugaben. *km*



Die Vokalgruppe „MA'cappella“ bei ihrem umjubelten Auftritt in der Weidenstetter Kirche.

*Foto: Klaus Müller*